

Un grand MERCI pour vos prières et votre soutien pendant cette année 2022...  
La mission Métro RD Congo vous est extrêmement reconnaissante...  
Nous rendons gloire au Seigneur pour tout ce qu'il a accompli en cette année... Cela n'a pas été facile, mais en regardant en arrière nous pouvons dire EBENEZER Dieu a été fidèle  
MERCİ MERCİ MERCİ  
Que Dieu vous le rende au centuple

Coucou  
J'espère que vous allez bien...  
Je vous souhaite un Joyeux Noël  
Cette année, mes parents ont fait le déplacement  
Nous avons eu quelques actions parmi les enfants et jeunes du Congo, dans un orphelinat accueillant des enfants albinos, à la prison secteur femmes et secteur mineurs.  
Nous avons également prêché la bonne nouvelle de la venue du Sauveur dans le monde parmi les enfants de la rue.  
Maintenant nous profitons un peu pour nous reposer d'une année bien remplie...  
que Dieu vous bénisse abondamment

grosses bises et joyeuses fêtes de fin d'année

Le peuple qui marche dans la nuit voit une grande lumière. Pour ceux qui vivent dans le pays de l'obscurité, une lumière se met à briller. Un enfant est né pour nous, un fils nous est donné. Il a reçu l'autorité d'un roi. On lui donne pour nom: Conseiller merveilleux, Dieu fort, Père pour toujours, Prince de la paix.

Ésaïe 9:1, 5

\*JOYEUX NOËL\*

Marielle